

「気付き、考え、行動する」

放課後のボランティア活動



今年の2月から第2土曜日の午後にボラン ティア清掃活動を始めました。校内や学校周辺 のごみ拾い・草取りなどを行っています。ボラ ンティア活動中は常に安全を第一に考えてお り、特に校外では車に気を付けるようにしてい ます。ボランティア活動を始めて、細かいこと に気付くことができるようになったと感じてい るので、この活動が学校の伝統となってずっと 続いていけばいいなと思っています。



紹介してくれるのは 第一鹿屋中学校 _{おかもと れん} **岡兀 蓮 さん** (3年生)

生徒会の書記・会計を務めてお ソフトテニス部に所属。体 を動かすことが好きで、休日は 家の周りを走ったり、自転車で 出掛けたりしている。今後の目 標は規則正しい生活を送ること。

と言ってもらえたときがやりが ていただける機会は少ないかと かなか日常では大切さを実感し ない」ことが最も重要です。 私たちの仕事は「何も起こら 「頼んでよかった」

います。 多種多様な働き方ができ、 す。幅広い業務ではありますが、 そのときの状況によって行いま 警備といった警備全般を行って 任される仕事は固定しておら 弊社では、交通誘導警備や施 警備に関する様々な業務を 自分の年齢や性格に合っ 機械警備、 貴重品運搬

との

た仕事を見つけることができま

鹿屋で暮ら



株式会社ゼンケイ鹿屋支社(田崎町)

【事業内容】警備業務全般 【設立】平成17年 【従業員数】44人 かりサポートしていけるよう、 明るい雰囲気で、のびのび仕事 ができていると感じます。 が少ないと最近感じているの を感じる瞬間です 職場は誰とでも話しやすく 新しく入ってきた方をしっ



株式会社ゼンケイ 鹿屋支社

英治 さん(36歳/入社12年目)

昨年11月に鹿屋支社へ転勤。休日は中学、高校でやって いたテニスを行い、リフレッシュしているという。料理 が得意で、最近よく作っているのは焼き魚。